

# ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



## ¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.

## ASÍ CONMEMORAMOS LOS 30 AÑOS DE VIDA INSTITUCIONAL DEL ÁREA METROPOLITANA DE CÚCUTA (AMC)

El alcalde Jairo Yáñez participó en la conmemoración de los 30 años de trabajo, compromiso y servicio del Área Metropolitana de Cúcuta, entidad que se ha encargado de trabajar y velar por el bienestar y crecimiento de sus seis municipios: San José de Cúcuta, Los Patios, Villa del Rosario, El Zulia, Puerto Santander y San Cayetano.

Durante la conmemoración se entregó una placa al Área Metropolitana, por sus 30 años de gestión, comprometidos con la planificación y la generación de políticas y estrategias de innovación que buscan consolidar a este territorio como competitivo, ambientalmente sostenible y con acceso a posibilidades de crecimiento socioeconómico, destacando siempre su disposición y compromiso social.

Como parte de la celebración fue abierta la **exposición de las maquetas y renders** correspondientes a los primeros 10 proyectos liderados por el alcalde Jairo Yáñez dentro de su estrategia 'Cúcuta 2050, Estrategia de Todos', una alianza estratégica con el Área Metropolitana de Cúcuta y su Centro de Pensamiento Urbano.

# ALCALDÍA AL DÍA



El alcalde de Cúcuta, ingeniero Jairo Yáñez, participó en el acto de conmemoración en homenaje a los 30 años del Área Metropolitana de Cúcuta.



Como parte de la celebración fue abierta la exposición de las maquetas y renders correspondientes a los primeros 10 proyectos liderados por el alcalde Jairo Yáñez dentro de su alianza estratégica con el Área Metropolitana de Cúcuta y su Centro de Pensamiento Urbano.



"Construir estos proyectos en maqueta es un apuesta que hemos tenido, el propósito es que los niños, jóvenes y adultos conozcan los proyectos que se van a plasmar y de esta forma generar sentido de pertenencia por la ciudad que amamos": alcalde Jairo Yáñez.



Esta conmemoración se realizó en el Centro Cultural Quinta Teresa declarada Bien de Interés Cultural y patrimonio de nuestra ciudad.



**Maqueta del Corazón de Barrio ubicado en el barrio Scalabriní.** Durante los próximos días podrán disfrutar de esta exhibición que estará abierta para todo público.



"La vida tiene retos. Los invito para que pongamos los ojos en las metas y no en los problemas. Cada peso invertido por cada cucuteño lo vamos a defender, los recursos públicos son sagrados y los haremos respetar para desarrollo de los territorios": alcalde Jairo Yáñez.

# ALCALDÍA AL DÍA



"Quiero felicitar al Área Metropolitana de Cúcuta, por este gran trabajo que vienen realizando, nos llena de orgullo, es un reto para todos construir con visión de futuro a la Cúcuta 2050 con la que todos soñamos", manifestó el alcalde Jairo Yáñez.



**Maqueta del Corazón de Barrio Ceci.** Durante los próximos días podrán disfrutar de esta exhibición que estará abierta para todo público.



"Estamos felices por estos 30 años de trabajo, aportando desarrollo y bienestar a nuestros territorios, esperamos seguir creciendo para contribuir de manera eficiente al posicionamiento de nuestra entidad", indicó el director del director del AMC, Miguel Peñaranda.



**En la fotografía:** Olga María Figueroa Blanco, Álvaro Luis Álvarez Prado, Miguel Enrique Peñaranda Canal, Edilma Corredor Hernández y Bierman Suárez Martínez.



**En la fotografía** de izquierda a derecha: Oscar Montes, Jairo Yáñez, Margarita Contreras, Jose Antonio Lizarazo, Angel Uriel, Armando Peña, Miguel Peñaranda.



**En la fotografía** de izquierda a derecha: Harry Alonso Pabón, Miguel Peñaranda, Manuel Orlando Pradilla y Antonio José Marín.